

Miguel Díaz-Canel échange des avec les députés européens en visite à Cuba



Photo: Estudios Revolución

La Havane, 3 février (RHC) Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a échangé des vues sur des questions de l'actualité nationale et internationale avec une délégation de députés européens et de

membres du groupe La Izquierda (La Gauche), en visite sur l'île des Caraïbes.

Auparavant, le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire, Esteban Lazo, s'était également entretenu avec le groupe au Capitole de La Havane, siège du pouvoir législatif.

Sira Rego, députée européenne et vice-présidente de La Izquierda (La Gauche), a reconnu que le renforcement du blocus économique nord-américain contre Cuba, en pleine pandémie, constitue une attaque contre les droits de l'homme. Elle a également affirmé que la politique d'hostilité est un instrument de coercition qui affecte non seulement l'île, mais aussi les autres peuples du monde.

Les députés européens sont venus à La Havane à l'invitation du Parlement cubain. Depuis son arrivée à Cuba, la délégation a visité des sites d'intérêt historique, social et culturel.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/285007-miguel-diaz-canel-echange-des-avec-les-deputes-europeens-en-visite-a-cuba>



Radio Habana Cuba